
 

  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Wer war dabei? 

Ella, Laura, Ladina, Leon, Leonie, Liliane, Livia, Lola, Lukas, Sebastian, Ylvie 

 

 

Was haben wir gemacht? 

 

 

 

 

 

 

   

* Begrüßung und aufwärmen 

* Videos + Kindergipfelvideo anschauen 

* Pause gemacht und Spiele gespielt 

* Vorbereitung Polit-Talk 

* Feedback gegeben 

 

 

 

 

Protokoll der 22. Sitzung 
des Kindergemeinderats 

in Fernitz-Mellach 
 

Wann? 22.03.2024 von 15:00 – 17:00 

Wo? Sitzungssaal im Gemeindeamt 



 

  

 

Begrüßung und Videos 

Bei der letzten Sitzung gab es einen Videodreh, in dem wir Fragen rund um den 

Kindergemeinderat beantwortet haben. Die Videos wurden nun bearbeitet und wir haben 

sie im Gemeindesaal gemeinsam angeschaut! 

 

 

  

 

 

Außerdem gibt es jedes Jahr den sogenannten 

Kindergipfel: Hier treffen sich alle 

Kindergemeinderät:innen aus der ganzen Steiermark, 

können sich kennenlernen, austauschen und machen 

Workshops zusammen. Ein paar 

Kindergemeinderät:innen waren bereits schon dabei 

und wir haben uns das Video vom letzten Kindergipfel 

angeschaut, der auch noch in Fernitz-Mellach 

ausgetragen wurde!  

 

Hier noch einmal das Video des Kindergipfels 2023 zum Nachschauen! 

 

 

 
Einscannen 

und los geht’s! 



 

  

 

Spiele und Pause 

Wir haben wieder Gemeindeamts-Verstecken 

gespielt und auch etwas Neues ausprobiert: Und 

zwar haben wir Wörter erraten gespielt! Wir haben 

uns zuerst in zwei Gruppen geteilt. Dann gab es 

verschiedene Wörter, die man ziehen konnte und 

die man erklären musste, ohne dabei das Wort 

selbst zu sagen. Zum Beispiel beim Wort 

„Schwimmbad“ durfte nicht das Wort „schwimmen“, „Bad“ oder ähnliche Wörter zum 

Erklären genommen werden. Das hat Spaß gemacht und wir konnten viele Begriffe erraten! 

 

 

Vorbereitung Polit-Talk 

Zur nächsten Sitzung kommt der “erwachsene“ Gemeinderat zu uns zu Besuch! 

Also, lauter Politiker:innen, denen wir Fragen stellen können. Damit wir dafür gut 

vorbereitet sind, haben wir uns bei dieser Sitzung bereits Fragen überlegt, die wir dann den 

Politiker:innen stellen können. Wir haben uns einige Fragen überlegt! 

Beim nächsten Mal haben wir noch ein bisschen Zeit, um uns bestimmte Fragen 

rauszusuchen, die wir den Politiker:innen stellen wollen – das wird spannend! 

 

 

 

 



 

  

 

 

 

 

Feedback 

Es gab wie immer ein Feedback. Vor allem das Gemeindeamts-Verstecken, das 

Fragen überlegen für den Polit-Talk und das Anschauen der Videos hat vielen 

gefallen. Außerdem gab es zur Jause diesmal Osterpinzen – die haben uns geschmeckt! 

 

 

 

Wann sehen wir uns wieder? 

  

   

Auf das nächste Treffen freuen wir 

uns schon – bis bald! 

 

        Markus und Eva 

 

 

 

 

 

 

 


